

URKUNDE

Hiermit verleihen wir der Firma

ELEKTRO WEISSBACH
Postbauer-Heng

den ALBERT BÜSCHER PREIS 2009

3. Platz

Die Firma Elektro Weissbach hat im Rahmen der kontinuierlichen Fortbildungsveranstaltung „Busch-Jaeger Akademie / Netzwerkgruppe“ eine hervorragende Beurteilung anlässlich der Netzwerktagung erzielt. Im Rahmen einer Betriebsbegehung wurde die Bewertung bestätigt.

Lüdenscheid, den 17. April 2009

Prüfungskommission Ulrich C. Heckner
Unternehmensberatung Heckner, Kast

Prüfungskommission Ferdinand Rausch
Busch-Jaeger Elektro GmbH Lüdenscheid